



「やる気」を高めるために できること



朝夕の冷え込みが厳しくなり、木々も色づき始め、秋の深まりを感じる季節となりました。市内親善運動会、各学年の校外学習、市内小学校音楽会等計画的に実施することができ、大変うれしい限りです。これらの行事に向けて精一杯取り組む子供たちの姿には、心うたれるものがあります。当日、一人一人の表情は、「よし、やるぞ！」と意欲にあふれ、生き生きとしていました。このように、子供の心を育て、力を伸ばすために大切なこと、それは、「やる気(意欲)」を高めることだと考えます。子供たちは、何かに取り組む時、必ず自分なりに努力をしています。子供たちの姿をよく見つめ、どんな小さなよさも頑張りも見逃さず、その時に「ほめて認めたい」と思います。それが、子供たちの「やる気」につながり、「根気強さ」が生まれるからです。

本気のやる気は、自分で判断し、自分で決めていく性質のものです。保護者にゆとりがないと「早く・・・しなさい」となります。やる気のある子を育てるためにも、教職員ともども努力していきましょう。

また、家庭では、お手伝いや家庭学習、読書など習慣化した取組を継続している時は、大いにほめてください。子供の成長に対する喜びを「〇〇ができるようになってすごいね。」などの温かい言葉を添えて、子供の心に届けたいものです。子供のやる気につながる「ほめ言葉」のプレゼントをご家庭でもお願いします。きっと笑顔を見せて、次の挑戦への意欲につながっていくことでしょう。

【お知らせ】

◆11/11 渋沢翁語らいの日

今年は渋沢栄一翁没後90年になります。命日である「11月11日」に栄一翁に関わる教育活動を行うことで、より一層のふるさと教育の推進を行います。

栄一翁に関する校長講話や栄一翁に関する道徳の授業、栄一翁給食の説明、授業の様子をHPに掲載などの取組を深谷市全小中学校で取り組みます。





10月の行事より

第2回PTA資源回収



10月1日(土)、第2回PTA資源回収が行われました。天候にも恵まれ、新聞紙、雑誌、段ボール、アルミ缶といった、たくさんの資源が集まりました。保護者や地域の皆様のご協力に改めて感謝いたします。ありがとうございます。第3回PTA資源回収は、2月4日(土)を予定しております。よろしくお祈りします。

2年「町たんけん」



10月11日(火)、2年生が「町たんけん」を行いました。生活科の学習で、キララ上柴(上柴公民館)と上柴図書館に行き、たくさんの疑問や発見を見つけることができました。お世話になった皆様、ありがとうございます。

11月の生活目標 本をたくさん読もう		
日	曜	11月の主な行事予定
1	火	全校朝会 後期人権旬間(～11日) 彩の国教育の日
2	水	おはようタイム・朝学習 避難訓練
3	木	文化の日
4	金	特別日課3時間(給食なし、11:25下校)
5	土	
6	日	
7	月	全校読書
8	火	縦割り集会
9	水	特別日課4時間(給食あり、13:15下校)
10	木	朝清掃
11	金	おはようタイム・朝学習 渋沢翁語らいの日 持久走大会 委員会 緊急連絡サイトアクセス日
12	土	
13	日	
14	月	県民の日
15	火	表彰朝会 音楽鑑賞会
16	水	特別日課5時間 教育相談
17	木	朝清掃
18	金	おはようタイム・朝学習 クラブ
19	土	
20	日	
21	月	全校読書
22	火	朝学習
23	水	勤労感謝の日
24	木	朝清掃
25	金	おはようタイム・朝学習 クラブ
26	土	
27	日	
28	月	全校読書
29	火	朝学習
30	水	おはようタイム・朝学習



深谷市小学校音楽会



10月18日(火)、深谷市民文化会館で深谷市小学校音楽会が実施されました。上柴西小からは5年2組が出場しました。会場にきれいな歌声を響かせました。

3年校外学習



10月13日(木)は、3年生の校外学習でした。中瀬青果市場・深谷市消防本部・深谷市役所に行きました。これからの社会科の学習に生かしていきます。

就学時健康診断



10月12日(水)、就学時健康診断が実施されました。来年度、1年生になる子供たちは、緊張した表情でしたが、一生懸命に検査を受けていました。